

Pressemitteilung
26.02.2022

Bündnis 90/Die GRÜNEN Neusäß
Anita Geiger
Tulpenstraße 4
86356 Neusäß
www.gruene-neusaess.de

Neusässer GRÜNE zum Weltfrauentag: Pandemie verschärft die Ungleichheiten in unserer Ge- sellschaft

Wunschfilmabend zum internationalen Frauentag muss auch heuer ent- fallen

Der traditionelle Frauenwunschfilmabend zum Weltfrauentag der Neusässer GRÜNEN wird auch in diesem Jahr nicht stattfinden. Aber die Themen des Weltfrauentags bleiben bestehen: Gleichberechtigung und Chancengerechtigkeit. Seit Bestehen der Pandemie treten bestehende Ungleichheiten verstärkt in Erscheinung: Teilzeitarbeitsplätze und Minijobs, in denen überwiegend Frauen arbeiten, waren und sind gefährdet oder fielen weg. Familiensorge und Pflegearbeit wurde noch belastender. Frauen und Kinder waren und sind noch stärker als bisher häuslicher Gewalt ausgesetzt. Und darauf wollen die Neusässer GRÜNEN erneut anlässlich des Weltfrauentages mit Plakaten entlang der Daimler- und Lohwaldstraße aufmerksam machen.

Dabei werden die Themen Altersarmut, Care-Arbeit und Gewalt gegen Frauen aufgegriffen, ergänzt um eine Plakat zum Thema Frieden. . Silvia Daßler, Stadträtin und Anita Geiger, Mitglied im Vorstand der Neusässer GRÜNEN: "Wir haben unsere Themenplakate ergänzt - der Einmarsch der russischen Armee in die Ukraine am 24. Februar macht uns fassungslos, wütend und traurig. Frauen und Kinder sind von Krieg in besonderem Maße betroffen. Frauen sind jedoch selten an Entscheidungen über Krieg und Frieden beteiligt. So gab das Weltwirtschaftsforum 2018 an, dass zwischen 1992 und 2011 in Verhandlungsteams zu Friedensabkommen lediglich 9 Prozent Frauen vertreten waren. Das muss sich ändern".

Weitere Informationen können auf der Homepage der Neusässer Grünen unter www.gruene-neusaess.de nachgelesen werden.

Zusätzlich wird es am 12. März ab 8 Uhr einen Stand vor der Kreissparkasse in der Lohwaldstraße geben. Dort erwarten Interessierte Informationen und kleine Präsente. Außerdem sammeln die GRÜNEN Frauen für das Augsburgs Frauenhaus und die Beratungsstelle Via-Wege aus der Gewalt der AWO Augsburg.

<https://www.merkur.de/politik/frauen-kriege-ende-frieden-verhandlung-maenner-politik-feminismus-usa-foreign-policy-zr-91121216.html>